
 

 ATA DA REUNIAO ORDINARIA DO PLENÁRIO DO COMITÊ DA 1 

BACIA HIDROGRÁFICA DO ENTORNO DA REPRESA DE TRÊS 2 

MARIAS 3 

Aos 26 dias do mês de abril de 2018, reuniu-se o Plenário do Comitê da 4 

Bacia Hidrográfica do Entorno da Represa de Três Marias, em reunião 5 

ordinária, na câmara municipal de Três Marias, situada a Rua, Fellinto 6 

Muller, nº 250 no Centro em Três Marias – MG. Compareceram os 7 

seguintes conselheiros: TITULARES:Poder Público Estadual: Magno Gomes 8 

da Rocha – Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural – Emater, 9 

Allan de Oliveira Mota- Instituto Mineiro da águas- IGAM, Ronaldo 10 

Severino Barbosa- Instituto Estadual de Floretas- IEF, Carlos Augusto de 11 

Carvalho- Secretaria de Estado de Agricultura, Pecuária e Abastecimento- 12 

SEAPA, Poder Público Municipal: Roberto Carlos Rodrigues da Silva- 13 

Prefeitura Municipal de Três Marias, Conceição de Fátima Leite- Prefeitura 14 

Municipal de Felixlândia,(em anexo ofício de indicação da prefeitura), 15 

Ailton Joaquim de Oliveira- Prefeitura Municipal de São Gonçalo do 16 

Abaeté, Sociedade Civil:  Altino Rodrigues Neto – Consórcio dos 17 

Municípios do Lago de Três Marias, Adriane Aparecida Rodrigues Guedes, 18 

Associação de Proprietários de Lotes da Ilha do Mangabal- APLIM, 19 

Eduardo Luiz Rigotto, Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e 20 

Ambiental – ABES.  Usuários de Recursos Hídricos: Marcelo Rodrigues 21 

Oliveira- Federação das Indústrias de Estado de Minas Gerais-FIEMG, João 22 

Eudes Pereira- VOTORANTIM METAIS. SUPLENTES: Hemitério José da 23 

Silva-Sindicato Rural de Felixlândia. PAUTA DA REUNIÃO: 1-24 

Credenciamento/ Composição de mesa /Hino Nacional /2- Leitura e 25 

aprovação da ata ocorrida em 09/10/2017 em Três Marias – MG. 3-26 

Apresentação AGB sobre o Convênio com o FHIDRO;4- Informes Gerais: 27 

4.1 Chamamento público CBHSF,4.2 8 Fórum Mundial da água, 4.3 Fórum 28 

Mineiro de Comitês de Bacia, 28 e 29 de maio de 2018- Três Marias-MG, 29 

5- Aprovação do calendário anual de reuniões ordinárias, 6- Deliberação n 30 

015/2018 – Aprova e resolve evoluir no processo de implantação da 31 

Cobrança pelo uso da água. 7 – Encerramento. Em seguida, o Senhor 32 

Altino Rodrigues Neto, presidente deste comitê, iniciou a reunião 33 

saudando à todos, e devido ao atraso para o início da reunião, suprimiu a 34 

composição de mesa e execução do Hino Nacional, O Senhor Altino fez 35 

uma inversão de pauta, convidando a Senhora Célia Fróes, Diretora Geral 36 

da Agência AGB Peixe Vivo para que fizesse sua apresentação sobre o 37 

convênio do FHIDRO n 1371.01.04.1410/ CBH ENTORNO DA REPRESA DE 38 

TRÊS MARIAS. A Senhora Célia Fróes explanou sobre o funcionamento da 39 

Agência Peixe Vivo e sobre o convênio celebrado  com a SEMAD;  que 40 



 

trata da conjunção e efetiva participação dos convenentes para a 41 

execução, mediante cooperação técnica e financeira, com recursos do 42 

FUNDO DE RECUPERACÃO, PROTEÇÃO E DESENVOLVIMENTO 43 

SUSTENTÁVEL DAS BACIAS HIDROGRÁFICAS DO ESTADO DE MINAS 44 

GERAIS,  a estruturação  e operacionalização as secretaria executiva do 45 

Comitê da Bacia hidrográfica do Entorno da Represa de Três Marias. 46 

Explicou que após a mudança da diretoria do IGAM algumas exigências 47 

passaram a vigorar e, portanto, na prestação de contas no período de 48 

referência de agosto a dezembro de 2012, foi constatado uma glosa. A 49 

Agência Peixe Vivo entrou com recurso junto ao Estado e dos valores 50 

iniciais de 07 de agosto de 2017, no valor de R$51.522,50, em 15 de 51 

dezembro de 2017, no valor de R$ 28.092,89, chegou ao valor final em 20 52 

de março de 2018, no valor de R$1.126,18. Não cabendo mais recursos. 53 

Todos os detalhes relativos à esta prestação de constas, segue com cópia 54 

em anexo a esta ata. Após a sua apresentação a Senhora Célia Fróes pediu 55 

licença a todos e deixou o plenário. O Senhor Altino tomou a palavra e 56 

pediu a opinião da plenária quanto como resolveríamos este débito. O 57 

Senhor Hemitério José da Silva, propôs o rateio entre os conselheiros. o 58 

Senhor Marcelo Rodrigues não concorda com o pagamento desta dívida, 59 

pois julga responsabilidade do gestor da ocasião. O Senhor Roberto Carlos 60 

Rodrigues da Silva, propôs que a Senhora Sílvia Freedmam, presidente do 61 

comitê na ocasião pague a metade da dívida, que consiste em R$563,09 e 62 

o restante seja rateado com os conselheiros titulares. O Senhor Altino 63 

Rodrigues contribuiu com a quantia de R$100,00; Sr. Hemitério José da 64 

Silvacom R$100,00, Senhor  Eduardo Luís Rigotto com R$100,00, O senhor 65 

Daniel com R$100,00, O Senhor Orestes com R$100,00, O Senhor João 66 

Eudes com R$100,00, o Senhor Magno com R$50,00, o Senhor Carlos com 67 

R$50,00, o Senhor Vilmar com  R$50,00, o Senhor Ailton com R$50,00, o 68 

Senhor Roberto Rodrigues com R$100,00, o Senhor Allan Mota com 69 

R$100,00, a Senhora Conceição, vice- prefeita de Felixlândia com R$50,00, 70 

o Senhor Wellington, Chefe de gabinete da prefeitura de Felixlândia, com 71 

R$50,00, a Senhora Elimeire, secretaria de Felixlândia com R$26,50. O 72 

próximo ponto de pauta foi a aprovação da ata da reunião ocorrida no dia 73 

09 de outubro de 2017, colocada  em votação, foi aprovada por todos os 74 

presentes. O Senhor Altino explicou a todos que o mandato que se 75 

encerraria em dezembro de 2017, foi prorrogado de acordo com a 76 

deliberação normativa do CERH- MG, por até um ano, visto que o governo 77 

do Estado ainda não deu posse aos membros eleitos no último pleito, para 78 

a próxima reunião será convocada uma nova eleição para os cargos vagos 79 

da diretoria atual, sendo os cargos de Vice-presidente e secretário.  Na 80 



 

sequência foi aprovado o calendário das próximas reuniões ficando da 81 

seguinte maneira: 14/06/2018 em São Gonçalo do Abaeté; 12/09/2018 82 

em Tiros; e 22/11/2018 em Felixlândia; foi aprovado também a 83 

DELIBERAÇÃO DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ENTORNO DA 84 

REPRESA DE TRÊS MARIAS Nº 15, abril de2018, aprova e resolve evoluir 85 

no processo de implantação da cobrança pelo uso da água na bacia do 86 

CBH Entorno da Represa de Três Marias.O Senhor Altino propôs a criação 87 

de um grupo de WhatsApp para os conselheiros do comitê, para facilitar a 88 

integração de todos os membros;Eduardo Rigotto propôs  que para a 89 

próxima reunião sejam convidados os novos conselheiros titulares eleitos 90 

para o próximo mandato.Não tendo mais nada a tratar, o Senhor Altino 91 

deu por encerrada a reunião, e para constar será lavrada a ata e assinada 92 

por todos que se fizeram presentes. 93 

 94 

 95 

____________________________ 96 

Altino Rodrigues Neto  97 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Entorno da Represa de Três 98 

Marias 99 

 100 


